

● DECLARACION DEL OBISPO FERNANDO ARIZTIA

El Obispo de Copiapó, Monseñor Fernando Ariztía, emitió una declaración pública el 11 de noviembre recién pasado, en relación con el arresto de los sacerdotes de esa diócesis, Salvador Ruzzu y Giuseppe Murineddu.

En Conferencia de prensa, el 10 de noviembre el Intendente de Atacama había formulado acusaciones concretas en contra de estos sacerdotes, que los implicaban en actividades políticas contrarias al Gobierno. Esta versión fue ampliamente difundida por los medios informativos nacionales.

El siguiente es el texto de la declaración de Monseñor Ariztía:

COPIAPO, 11 de Noviembre de 1975.

"Frente a los acontecimientos que son de público conocimiento en Copiapó, como Obispo debo decirles una palabra.

Temo que más allá del apresamiento de los sacerdotes Salvador Ruzzu y Giuseppe Murineddu de esta ciudad, y de las acusaciones en su contra haya una velada campaña contra la Iglesia Católica y contra la independencia que ésta debe mantener.

Es muy fácil lanzar acusaciones contra quien está impedido de hablar.

No quiero calificar la forma de expresarse de los Medios de Comunicación. Es muy fácil atacar a quien no puede responder.

Me permito también diferir de las acusaciones adelantadas, según se informa por el señor Intendente de Atacama en